



**MODEL ODPOWIEDZI, SCHEMAT OCENIANIA I TRANSKRYPCJA NAGRAŃ
KONKURS JĘZYKA HISZPAŃSKIEGO DLA KLAS IV-VIII
UCZNIÓW SZKÓŁ PODSTAWOWYCH WOJEWÓDZTWA MAZOWIECKIEGO**

ETAP WOJEWÓDZKI 2023/2024

Uczeń może zdobyć maksymalnie 60 punktów.

Przyznaje się tylko całkowite liczby punktów.

W zadaniach 1 – 10 przyznaje się 1 punkt za poprawną odpowiedź.

W zadaniu 11 przyznaje się 1 punkt za poprawną odpowiedź na każde z pytań.

W zadaniach 4, 7, 8, 9 wymagana jest całkowita poprawność ortograficzna i gramatyczna odpowiedzi.

W zadaniu 11 wymagana jest poprawna pisownia nazw własnych.

W zadaniach otwartych można zaakceptować inną odpowiedź ucznia, nieuwzględnioną w modelu odpowiedzi, pod warunkiem, że jest logiczna i całkowicie poprawna językowo.

MODEL ODPOWIEDZI

Zadanie 1.						5
1.1. B	1.2. B	1.3. C	1.4. B	1.5. A		
Zadanie 2.						5
2.1. F	2.2. V	2.3. F	2.4. V	2.5. F		
Zadanie 3.						5
3.1. E	3.2. A	3.3. C	3.4. G	3.5. D		
Zadanie 4.						5
4.1. altura						
4.2. dan						
4.3. como						
4.4. con						
4.5. nivel						
Zadanie 5.						5
5.1. B	5.2. F	5.3. A	5.4. E	5.5. D		
Zadanie 6.						6
6.1. B	6.2. A	6.3. C	6.4. B	6.5. C	6.6. D	
Zadanie 7.						8
7.1. haré / voy a hacer / hago						
7.2. tradujo						
7.3. vienes						
7.4. te acerques						
7.5. dirías						
7.6. estaba						
7.7. pude						
7.8. vayamos						

TRANSKRYPCJA

Zadanie 1.

La Cumbrecita es un pueblo situado en el centro de Argentina. En este lugar no se permite el acceso a los coches y todos los recorridos turísticos se realizan a pie. Esto lo convierte en el único pueblo peatonal de Latinoamérica.

Además, el pueblo se encuentra en medio de una Reserva Natural, creada hace más de sesenta años. Por lo tanto, en la entrada a La Cumbrecita hay un enorme cartel de madera que informa sobre algunas condiciones para los visitantes, como, por ejemplo, que se prohíbe acampar en el pueblo, encender fuego o cazar animales.

La Cumbrecita es un pueblo de aproximadamente mil habitantes. Tiene su origen en 1934, cuando una familia de inmigrantes alemanes compró una tierra en las montañas para construir una casa de campo, sin pensar todavía en residir allí el año entero. Al poco tiempo, varios amigos comenzaron a visitar la zona y algunas familias decidieron abandonar las ruidosas ciudades para construir sus viviendas en ese lugar paradisíaco. Poco a poco el lugar creció y se convirtió en un pueblo. Actualmente, la antigua casa de los primeros inmigrantes alemanes funciona como un pequeño hostel para los turistas.

Cuando se llega a La Cumbrecita hay que dejar el coche aparcado fuera del pueblo. Los únicos vehículos que pueden circular por la zona son los de servicios públicos. Los turistas solo pueden entrar al pueblo caminando, por lo tanto es importante llevar ropa y zapatos apropiados para recorrerlo. En La Cumbrecita no hay bancos ni gasolineras, no se aceptan tarjetas de crédito, así que se recomienda llevar dinero en efectivo.

Las actividades que se pueden realizar allí son variadas y para todos los gustos. No obstante, en mi opinión, lo mejor es ir a pedir en la oficina de turismo algún mapa de los distintos senderos que hay para emprender una caminata inolvidable por los alrededores de La Cumbrecita. No hace falta contratar un guía, ya que todas las rutas están bien señaladas. También se puede caminar por los bosques o bañarse en los ríos llenos de peces, aunque su pesca queda prohibida por ser parte de una reserva natural.

Na podstawie: www.eldia.com, www.intriper.com i www.lacumbrecita.gob.ar

Zadanie 2.

La chocolatería San Ginés es una de las más antiguas de Madrid. Fundada en 1890 fue conocida como “la escondida” por su ubicación en una de las calles más estrechas del centro, apartada de todo el ruido. A pesar de estar fuera de la vista de los peatones, la chocolatería pronto se hizo famosa porque era el único sitio donde se podía beber algo caliente por la noche.

Hoy en día la chocolatería aparece en todas las guías turísticas de la ciudad y se calcula que puede llegar a servir en un solo día dos mil chocolates y más de 10 mil churros. Para conseguir esta cifra ayuda que esté siempre abierta, 24 horas todos los días del año.

Es muy típico entre los madrileños ir hasta allí a primera hora del uno de enero para empezar de la mejor manera posible el Año Nuevo. Se puede tomar chocolate con churros a cualquier hora, pero son especialmente populares para desayunar o merendar.

Entrar en la chocolatería es un poco como viajar en el tiempo. El verde de las paredes contrasta con el blanco de las mesas. Cuenta con varios salones en los que podemos ver fotografías de sus clientes más célebres: cantantes, actores, escritores y presidentes.

Hoy en día, el histórico local de San Ginés se ha expandido a varios locales en diferentes barrios de Madrid para poder atender a los numerosos clientes. Cada día pasan por sus puertas cientos de personas para degustar el mejor chocolate con churros de la capital.

Na podstawie: www.chocolateriasangines.com. oraz www.esmadrid.com.